



Info – Pacifique

11 mai 2025

Bonjour à tous,

Diner chaud:

Poulet parmesan et riz

Mardi Vancouver

Mardi nous avons une belle journée qui nous attend à Vancouver, nous visiterons le musée maritime et le planétarium. N'oubliez pas que vos enfants doivent nous rejoindre au traversier de **Langdale dès 8am**. Le retour se fera sur le traversier de 4h20, vous devez **récupérer vos enfants à 5pm**. Nous recommandons fortement le co-voiturage. SVP nous aviser si le transport est un problème pour votre famille.

Congé

16 mai: ProD

19 mai: Férié: Fête de la Reine

Communauté

En date du 6 mai, le CSF vous partage une mise à jour concernant le projet de votre région. La deuxième lecture du changement de zonage et du plan communautaire officiel (Official Community Plan) par le District de Sechelt a eu lieu le 16 avril et est passée à l'unanimité. La 3e lecture et une consultation publique (Public hearing) se tiendront dans les mois à venir. La date sera confirmée prochainement.

Pour consulter l'ensemble des mises à jour des projets immobiliers, veuillez visiter la page suivante : <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

Hello everyone,

Hot lunch

Chicken parmesan and rice

Tuesday Vancouver

On Tuesday we've got a great day in Vancouver, visiting the Maritime Museum and Planetarium. Don't forget that your children must meet us at the **Langdale ferry at 8am**. The return trip will be on the 4:20 a.m. ferry, and you'll need to **pick up your children at 5pm**. We strongly recommend carpooling. Please let us know if transportation is a problem for your family.

No school

May 16: ProD

May 19: Statutory

Community

As of May 6, the CSF is sharing an update on the project in your area. The second reading of the zoning change and Official Community Plan by the District of Sechelt took place on April 16 and passed unanimously. The 3rd reading and a public hearing will be held in the coming months. The date will be confirmed shortly.

To view all property project updates, please visit: <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

Bonne semaine à tous!

Mélanie

Mélanie Vallières